

Dem Auge fern, dem Herzen nahe.

# BERND HENKEL

\* 25. August 1949 † 10. Dezember 2020

*Wenn die Beine den Körper nicht mehr tragen,  
wenn die Worte den Weg über die Lippen nicht mehr finden,  
wenn die Augen zu trüb sind und die Erde nicht mehr sehen,  
wenn das Leben selbst nicht gestaltet werden kann,  
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.*

*In Liebe und Dankbarkeit*

Deine Frau Ramona

Deine Kinder mit Familie

Deine Brüder mit Familie

Dein Schwager und Deine Schwägerinnen mit Familie  
im Namen seiner Angehörigen und Freunde

*Wir danken all denen, die uns in der schweren Zeit zur Seite stehen.*

**Unser besonderer Dank gilt**

- der Helios Fachklinik Hildburghausen
- dem Medical Park Bad Rodach
- dem Regiomed Klinikum Coburg und Neustadt
- dem TEAM von KNOLL Bestattungen für ihre Hilfe in den schweren Zeiten und ihrer individuellen Abschiedsnahme und Trauerrede von unserem Bernd

Hildburghausen, im Dezember 2020